

BROADCAST

Guna Tingkatkan Pelayanan Kesehatan Di Kampung Muara Nawa Satgas TMMD Bangun Pustu

Dony Numberi - PAPUA.BROADCAST.CO.ID

Oct 11, 2023 - 11:47



Jayapura - Guna meningkatkan kesejahteraan warga masyarakat di bidang kesehatan khususnya sarana dan prasarana, Satgas TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Reguler Ke - 118 kodim 1701/Jayapura melaksanakan pembangunan Pustu dikampung Muara Nawa, Distrik Airu,

Kabupaten Jayapura. Rabu (11/10/2023).

Distrik Airu Kab Jayapura terdiri dari 6 kampung yang mana pusat pemerintahannya berada di kampung Hulu Atas. Sedangkan Satgas TMMD Reguler Ke - 118 Kodim 1701/Jayapura terpusat di dua kampung yaitu kampung Hulu Atas dan kampung Muara Nawa.

Menurut keterangan Danki Satgas TMMD Mayor Inf Afandi bahwa pembangunan Pustu di kampung Muara Nawa merupakan permintaan dari tokoh adat dan warga masyarakat. Dengan pertimbangan jumlah penduduk yang cukup banyak 600 jiwa dengan sekitar 230 kk. Selain itu juga tingginya penyakit malaria menyebabkan warga masyarakat mengalami kesulitan untuk berobat karena jarak puskesmas Airu yang cukup jauh.

"Kampung Muara Nawa dengan jumlah penduduk yang cukup banyak dan tingginya penyakit malaria belum ada sarana dan prasarana pelayanan kesehatan. Sehingga warga masyarakat mengalami kesulitan untuk berobat. Sedangkan jarak antara Puskesmas yang berada dipusat pemerintah Distrik Airu bertempat dikampung Hulu Atas berjarak 30 km," jelasnya.

Hal ini yang menjadi atensi dari Pemerintah Kabupaten Jayapura untuk dibangunnya Pustu sebagai pelayanan kesehatan di kampung Muara Nawa. Supaya warga masyarakat tidak kesulitan lagi mendapatkan pelayanan kesehatan.

Selain itu Danki Satgas TMMD Mayor Inf Afandi juga berkoordinasi dengan Dinas Kesehatan Kabupaten Jayapura mengenai sarana dan prasarana untuk di Pustu. Dengan Harapan dibangunnya Pustu juga lengkap dengan isi didalamnya.

"Kami sudah berkoordinasi dengan pihak Dinas Kesehatan Kabupateb Jayapura supaya mendukung sarana dan prasarana untuk mengisi bangunan Pustu di kampung Muara Nawa," imbuhnya.

Semoga dengan di bangunnya Pustu dikampung Muara Nawa dapat membantu dan meringankan beban warga masyarakat di bidang pelayanan kesehatan. Harapannya warga masyarakat kampung Muara Nawa memanfaatkan fasilitas Pustu dengan baik dan merawatnya bersama, tutupnya. (Redaksi Papua).